
Ratsmitglied Vach erläutert kurz den Antrag. Bürgermeister Töpfer schlägt vor, den An-
trag in den Bau- Planungs- und Umweltausschuss zu verweisen oder die Angelegenheit 
sofort an das Straßenverkehrsamt weiterzuleiten. Nach kurzer Diskussion wird über den 
Antrag abgestimmt. 
 


